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Regional Preferente 

Joan Isern, entrenador U.E. Canovelles 

"Hacemos un fútbol muy bueno 
Joan Isem ha logrado conjuntar un buen 

equipo de jugadores en la Un ió Esport iva 
Canovelles. Los resultados son buenos, 
aunque siempre se aspira a lo máximo. El 
conjunto siempre ha estado en los lugares 
altos de la clasif icación a lo largo de toda la 
liga, aunque ha ba jado algo su posición en 
los últimos encuentros. 
.¿Qué balance realiza de lo que l levamos 
de temporada? 
-De entrada hay que decir que es positivo. 
Lo que sucede es que debido a la excepcio-

nal segunda vuelta que hicimos el pasado 
año todos teníamos muchas esperanzas en 
quedar entre los primeros. Ha sido así 
durante toda la temporada, pero ahora nos 
hemos distanciado un poco. 
-¿Le ha faltado algo al equipa? 
- Jugamos a fútbol , t rabajamos, hacemos las 
cosas con seriedad y tenemos regularidad. 
Quizás nos ha fal tado hacer más goles. Si 
hubiéramos marcado cuatro o cinco más en 
otros tantos partidos estaríamos entre los 
tres primeros. 

El Canovelles lucha por estar arriba de la tabla 

-Se da la circunstancia que el Canovel les 
es uno de los conjuntos que ha cosecha-
do más empates . 
-Es cierto, pero tengo que decir que, a 
pesar de eso, los planteamientos de los par-
tidos s iempre son de ir a buscar la victoria. 
Este handicap lo hemos notado especial-
mente en casa. Los rivales vienen a cen'ar-
se y, debido a la caracterí^stica de los juga-
dores que tengo, nos cuesta superarlo. 
-¿Se necesi taban m á s jugadores? 
-Tenemos futbolis tas muy rápidos, valien-
tes y hábiles, pero quizás nos ha fa l tado un 
complemento . Se intentó, pero no pudo ser 
por cuest iones presupuestarias. Habría sido 
bueno contar con un jugador de envergadu-
ra delante, de los que puedes utilizar como 
hombre de choque. 

-Visto el de.sarrollo y los equipos que 
hay, ¿el Canovel les tenía equipo para 
estar m á s arriba? 
-Sí, no digo para subir de categoría, pero sí 
para quedar entre los cinco primeros, una 
posición que h e m o s manten ido m u c h o 
t iempo. Ganando dos o tres partidos volve-
remos a estar y t rabajaremos para ello. N o 
q u e r e m o s cae r en apat ías si l lega el 
momento en que perdemos el tren de arri-
ba. Nos es tamos mental izando y hemos 
luchado todo el año para jugar bien, inde-
pendientemente del resultado. 
-¿Qué destacaría especialmente de la 
t emporada? 

-En general se cumplen los objetivos, a 
excepción de los pequeños tropiezos de 
casa. En todo caso, como entrenador, m e 
satisface la etiqueta que tenemos de ser el 
conjunto que mejor fútbol hace en la cate-
goría. Algo que reconocen equipos mejor y 
peor clasificados. M e llena que se diga esto 
aunque no se t raduzca con ser los primeros. 
Aquí ya entra también el presupuesto del 
club. 

Lloren^ Pascual 

Tercera Regional Bellavista prepara el 25 aniversario 
Todos los c lubes tienen su particular 

historia y, como tal, lo celebran. Es el 
caso del Bellavista, una entidad que cum-
ple 25 años en esta temporada, para feste-
jarlo como merece una ocasión así, se 
han preparado a lgunos actos. El más 
importante tendrá lugar el 28 de junio , 
verbena de San Pedro. La directiva ha 
organizado una cena baile, con alguna 
que otra soipresa. Desde hace algunos 
meses se han intentado poner en contacto 
con directivos, entrenadores y jugadores 
que han pasado por el club para reunir al 
mayor número de personas posibles en 
este acto. 

Cualquier ex-componente del club será 
bien recibido en la cena, cuyos tíquets se 
podrán adquirir en el Favellò d 'Espor ts 
Municipal , lugar donde se realizará el 
acto, o en la t ienda de deportes Esports 
Les Franqueses , de Bellavista. Está pre-
v is to con t a r con represen tan tes del 
m u n d o del fútbol de otros equipos de la 
comarca. 

Además de la cena, también se han 
organizado torneos de fútbol para todas 
las categorías, que se disputarán entre los 
fines de semana del 25 y 26 de jun io y 5 
y 6 de jul io. El Bellavista cuenta en la 
actualidad con 8 conjuntos: dos benjami-

nes, un alevín, un infantil , un cadete, dos 
juveniles , el pr imer equipo y uno de vete-
ranos. 

Enmarcado en la celebración del ani-
versario, la entidad ha encargado pins 
conmemorat ivos . Una últ ima actividad 
será el intercambio q u e se hará con equi-
pos de otros países. Coincidiendo con la 
Semana Santa, un equ ipo i taliano de 
cadetes vendrá a participar en un torneo. 
Poco más tarde el alevín y el infantil se 
desplazarán a j uga r a Marsel la . 

Ll. P. 
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